

# ひびきあい!



丹陽小学校 3年生  
令和7年 2月3日



## ～4年生に向けて～

冷たい風が吹くなど、寒い日が続いていますが、暦の上では春を迎えます。4年生への進級を前にした子どもたちも、成長のつぼみに一人一人の力を蓄える時期として、学習も生活も頑張っています。子どもたちがどんな花を咲かせるのか、とても楽しみです。3年生も残すところあと2か月となりました。1年間のまとめの時期に、それぞれの良さを発揮して可能性を伸ばしていけるよう指導していきたいと思います。ご家庭でも、寒さに負けず2月を乗り切れるよう、健康管理に十分ご留意いただけますと幸いです。



### <一宮市博物館見学について>



現在、社会科では昔の人々が使っていた道具や当時の暮らしについての学習をしています。また、2月14日（金）に一宮市博物館とリモートをつなぎ、オンライン見学をする予定です。見学後は博物館の方に質問をすることができるので、見学や今までの学習を通して疑問に思ったことについて聞き、学びを深めていきたいと思います。

### <雪だるま読書週間について>



2月3日（月）～2月14日（金）は、「雪だるま読書週間」です。3年生は、600ページ以上を読むことを目標にしています。今回の読書週間は図書委員が各クラスに読み聞かせをしてくれます。また、おるもちっちの方による読み聞かせもあります。読書週間を通して読書への関心を深め、進んで本を読もうとする態度を育てたいと思います。ご家庭でもお声掛けをよろしくお願いいたします。

### <児童会役員選挙について>

2月21日（金）に令和7年度前期児童会役員選挙があります。3年生は、初めて児童会役員を選ぶこととなります。

誰が役員にふさわしいかを考えて投票するには、高学年としての意識を高めていくことが大切です。そのような意味をよく理解させたくうえで、今回の児童会役員選挙に参加させたいと思います。

<丹小わくわくフェスタのご参観ありがとうございました>



